

"Door to Door System" Oleh Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Membawa Pesan Kamtibmas di Desa Sukatani

Sukabumi - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

Jan 14, 2024 - 10:41



"Door to Door System" Oleh Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Membawa Pesan Kamtibmas di Desa Sukatani

Bhabinkamtibmas Desa Sukatani, Aipda Koswandi, A.Md, melaksanakan kegiatan door to door system di Kp. Cijoglo Rt 03/06 Desa Sukatani Kec. Parakansalak Kabupaten Sukabumi.

Dalam pelaksanaan kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas tidak hanya sekadar bersilaturahmi dan sambang ke rumah-rumah warga, namun juga memberikan pesan kamtibmas yang sangat relevan untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat Desa Sukatani.

Ketua RW 06, Sdr. SURAHMAN, menjadi salah satu tujuan utama dalam kegiatan ini. Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa pesan kamtibmas penting, di antaranya:

1. **Sinergi Warga dan Bhabinkamtibmas:** Ketua RW diingatkan untuk terus bersinergi dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Salah satu langkah yang diingatkan adalah pentingnya melaksanakan ronda malam untuk mencegah potensi tindak kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor.
2. **Sosialisasi Operasi Mantap Brata 2023-2024:** Dalam rangka Pemilu 2024, Bhabinkamtibmas menyampaikan sosialisasi mengenai Operasi Mantap Brata 2023-2024, dengan harapan agar masyarakat dapat lebih memahami dan mendukung langkah-langkah keamanan terkait Pemilu.
3. **Antisipasi Dampak Bencana Alam:** Masyarakat diingatkan untuk selalu waspada terhadap dampak bencana alam seperti longsor dan gempa bumi. Kerjasama dan kewaspadaan bersama diharapkan dapat mengurangi risiko dan dampak negatif dari bencana alam tersebut.
4. **Partisipasi Aktif Masyarakat:** Bila terjadi potensi gangguan keamanan, Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk segera menginformasikan kepada pihak berwenang. Partisipasi aktif masyarakat dianggap sebagai kunci keberhasilan menjaga kamtibmas di Desa Sukatani.

Hasil kegiatan door to door system ini mencerminkan keterlibatan aktif Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan lingkungan. Kegiatan berjalan dengan tertib, dan dokumentasi terlampir sebagai bukti dari upaya Bhabinkamtibmas dalam memberikan pelayanan dan informasi yang bermanfaat bagi masyarakat Desa Sukatani.